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Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, reuniu-se 1 

extraordinariamente o Conselho de Administração da Associação Brasileira de Criadores de 2 

Cavalo Quarto de Milha, às dez horas, na Sala de Eventos do Hotel Panamby, à Av. Ordem 3 

e Progresso, 115, Várzea da Barra Funda, na cidade de São Paulo, Capital. Abriu os trabalhos 4 

o Sr. Sérgio Ricardo Pulzatto, Presidente do Conselho de Administração do biênio 5 

2017/2019, secretariado pelo Superintendente Geral Interino, Sr. Sérgio Ricardo, contando 6 

com as presenças dos Srs. Alex Saleta, Aroldo Souza Durães, Geraldo Alves Ferreira Filho, 7 

Gilmar Mandotti Garcia, Jorge Cury, José Macário Perez Pria, Luiz Carlos Caromano Júnior, 8 

Marcelo Waldemarin Alves Ferreira, Mônica Regina Ribeiro de Castro Cunha, Otavio Brentan 9 

de Figueiredo Ferraz, Paulo César Rebeis Farha, Paulo Eduardo Souza de Figueiredo Ferraz, 10 

Thomas de Mello e Souza e Wilson Vitório Dosso. Abertos os trabalhos, o Presidente do 11 

biênio 2017/2019 declarou instalada a Reunião extraordinária do Conselho de Administração 12 

da ABQM para o biênio 2017/2019.  13 

1. Construção das pistas no Parque “Clibas de Almeida Prado”: Havendo número 14 

legal, o Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto cumprimentou a 15 

todos e deu por aberta à reunião extraordinária. Informou que o Presidente da Diretoria 16 

Executiva não pode comparecer, em razão da missa de 7º dia de seu pai. Assim, o Vice-17 

Presidente, Sr. Emerson Vinicius Dias compareceu para representar a Diretoria Executiva. 18 

Na sequência, o Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto submeteu à 19 

apreciação a ordem do dia que refere-se a construção das pistas no Parque “Clibas de 20 

Almeida Prado”, localizado na cidade de Araçatuba-SP. Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo 21 

cumprimentou a todos e informou que a proposta da Diretoria Executiva é principalmente 22 

equacionar os custos ocasionados no ano de 2018. Assim, realizar um planejamento a longo 23 

prazo para construção das pistas e firmar parceria com o SIRAN, visando o aspecto 24 

econômico, financeiro e também o custo/benefício para a ABQM. Com a palavra, o Sr. 25 

Henrique Campana apresentou através de planta satélite espaços para possível construção 26 

das pistas. O intuito inicial é construir duas pistas no espaço, de 130m de largura por 180m 27 

de comprimento, aproveitando o comprimento para construir a pista de aquecimento. Assim, 28 

as três pistas ficariam próximas. Informou que inicialmente a pista de aquecimento é 29 

descoberta, assim sendo somente 120 metros cobertos. A ideia é aquecer posteriormente 30 

ir para a área de paddock coberta de 20 ou 30 metros a depender da montagem da pista e 31 

subsequentemente pista de competição. O Presidente do Conselho de Administração, Sr. 32 

Ricardo Pulzatto aduziu que é de suma importância que o projeto contemple futuras 33 

instalações, a título de exemplo citou a possível cobertura da pista de aquecimento. Com a 34 

palavra, o vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinícius Dias asseverou que 35 

trata-se de um projeto em parceria com o SIRAN. A Diretoria Executiva enxergou um futuro 36 

promissor no recinto para o crescimento da ABQM. Informou também que a ideia é realizar 37 

uma projeção do parque inteiro contemplando banheiro, tatersais, locação das pistas, em 38 

locais específicos que permitam o crescimento futuro. Com a palavra, o Sr. Wilson Dosso 39 

aduziu sobre a possibilidade de aprovar em conjunto com a construção das pistas, um 40 

tatersal. Ressaltou que é de conhecimento de todos a precariedade do tatersal do Parque 41 
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localizado na cidade de Araçatuba. Citou algumas ocorrências que colocou em risco a 42 

integridade física de participantes do leilão. Afirmou que o leilão faz parte do Evento. Assim, 43 

é possível acordar com o SIRAN para aumentar a quantidade de eventos que a ABQM retém 44 

dos lucros provenientes de leilões, a fim de ressarcir o investimento com a construção do 45 

tatersal. Com a palavra, o Sr. Alex Saleta solicitou ao Sr. Henrique Campana que 46 

mencionasse as demais áreas, citando o projeto para área de estacionamento, trailer, baias, 47 

bem como diferenciar o tamanho do que vem sendo praticado no Parque de Avaré e 48 

Londrina. Com a palavra, o Vice-presidente da diretoria executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias 49 

informou que a dimensão do Parque localizado na cidade de Avaré é de aproximadamente 50 

220.000 m² e o Parque localizado na cidade de Araçatuba 625.000 m². Com a palavra, o 51 

Sr. Alex Saleta questionou se em relação as outras áreas, a proporcionalidade da área 52 

disponível para estacionamento, trailer e demais aspectos é real. Aduziu que seria 53 

importante separar estacionamento de quem vai ser instalado com trailer e caminhão. Com 54 

a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que a área de estacionamento é de 55 

aproximadamente 20.000 m², localizado na entrada do parque. O intuito é montar baias 56 

com espaço para trailers e caminhões. Aduziu também que há espaços menores que podem 57 

ser utilizados para estacionamento. Com a palavra, a Sra. Monica Ribeiro aduziu que o 58 

parque de Araçatuba é dotado de um espaço de grande extensão, sendo possível sediar os 59 

eventos da ABQM por muitos anos. Porém, afirmou que o projeto deve ser devidamente 60 

analisado e planejado, pois o maior problema se dá na logística dos competidores e 61 

treinadores. Concluiu que ao planejar as futuras baias é fundamental analisar 62 

minuciosamente a comodidade e praticidade dos treinadores, cavalos e competidores. Com 63 

a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias aduziu que na 64 

instrução do projeto será necessária uma pessoa com conhecimentos técnicos. Informou 65 

também que a ideia é próxima de cada pista ter baias, banheiro, e estacionamento 66 

respectivos da modalidade. Com a palavra, o Sr. Thomas de Mello entende que o 67 

planejamento deve ser feito a longo prazo. Entretanto, questionou se há tempo hábil para 68 

realizar todo o planejado, sem onerar a ABQM de forma significativa, posto que ao acelerar 69 

a obra acarreta em aumento de custo. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria 70 

Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias explicou que trata-se de um projeto de parceria futura, 71 

visando o crescimento da ABQM, porém há a intenção de realizar o evento Congresso 72 

Brasileiro no Parque de Exposições “Clibas de Almeida Prado”. Informou também que o 73 

objetivo da reunião é para poder iniciar a construção das pistas. Segundo as empresas o 74 

prazo para entrega seria final do mês de março. No entanto, não há garantia. Afirmou 75 

também que é possível planejar um segundo plano, até mesmo separar as modalidades por 76 

um único evento. Com a palavra, o Sr. Alex Saleta afirmou que é de suma importância dar 77 

publicidade aos associados das decisões do Conselho de Administração e Diretoria 78 

Executiva, haja vista que há uma expectativa grande de todos. Com a palavra, o Sr. Thomas 79 

de Mello argumentou que um dos mais importantes investimentos que a ABQM pode fazer 80 

são as baias. Assim, afirmou que deveria pensar em ter um projeto de construção de baias, 81 

posto que é uma receita com retorno garantido do investimento. Com a palavra, o Sr. José 82 

Macário informou que Araçatuba está disposta em quebrar os cochos dos currais do gado, 83 
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a fim de transformar em baias permanentes. Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo apresentou 84 

a proposta de parceria entre o SIRAN e a ABQM, que tem por objetivo realizar a construção 85 

de 3 pistas em alvenaria com coberturas fixas em tamanho, local e modelo conforme 86 

necessidades da Associação, para realização de um projeto de parque adaptado ao cavalo 87 

e ao público do Quarto de Milha.  O SIRAN se comprometeu a construir e realizar cobertura 88 

de uma pista no local, tamanho e modelo a critério da ABQM, com toda parte hidráulica, 89 

elétrica e escoamento das águas pluviais; permitir a construção de pelo menos 2 pistas no 90 

local, tamanho e modelo a critério da ABQM; não cobrar taxa de aluguel durante o período 91 

de 20 eventos; reperfilamento da pavimentação das ruas sociais; quebra dos cochos dos 92 

currais do gado; iluminação das áreas sociais; rede Elétrica e hidráulica em todo o parque; 93 

sondagem do solo e levantamento planialtimétrico e Lei Municipal 8134 – Bem Estar Animal 94 

com a participação do estudo técnico elaborado pela ABQM junto aos magistrados da 95 

comarca de Araçatuba. Em contrapartida a ABQM se comprometeu a construir e realizar a 96 

cobertura de duas pistas; realizar pelo menos 2 eventos por ano na cidade; alugar 100% 97 

dos bois de provas do SIRAN, sendo condicionado a qualidade e preço atuais e todos os 98 

animais serão previamente aprovados pela ABQM; ceder 500m² de área comercial e ceder 99 

área do parque de diversões, desde que autorizado pela ABQM. Ocorrido 20 eventos, a 100 

ABQM passará a pagar o aluguel do parque no montante de 1% da receita apurada dos 101 

leilões, bem como 50% do gado de prova, os outros 50% serão alugados do SIRAN ou de 102 

terceiros, condicionado a qualidade e preço atual e desde que previamente aprovados pela 103 

ABQM. O Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto questionou sobre 104 

a exigência de ceder 500 m². Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. 105 

Emerson Vinicius Dias explicou que o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo está em busca 106 

de parcerias, posto que atualmente não tem verba de apoio de órgão, mas tem apoio da 107 

prefeitura para realização de obras e correlatos. Assim, o SIRAN solicitou para a ABQM a 108 

disponibilização de uma área de 500 m² para comercializar estantes e arrecadar verbas, 109 

sendo vedado a venda para parceiros da ABQM. Em resposta ao questionamento do Sr. 110 

Ricardo Pulzatto, com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo informou que com a área de 500m² o 111 

SIRAN arrecadaria o montante de R$ 40.000,00 líquido. Na sequência, o Presidente do 112 

Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto argumentou que trata-se de uma questão 113 

que deve ser avaliada, posto que pode gerar conflitos com a comercialização da ABQM. Com 114 

a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que foi acordado em reunião com o SIRAN 115 

que o valor de comercialização e estrutura de montagem seriam os mesmos praticados pela 116 

ABQM, bem como que não poderia ser expositor da ABQM. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha 117 

afirmou que é favorável a ideia de ter pistas cobertas em diversas cidades, favorecendo 118 

assim a Associação e consequentemente os Associados. Afirmou que ao ceder a área de 119 

500 m² independente de respeitar os valores estipulados pela ABQM, haverá conflitos. É 120 

necessário ter única fonte para não haver divergências e prejuízos aos parceiros da ABQM. 121 

Ressaltou que a área de 500 m² solicitadas pelo SIRAN é mínima comparado aos 122 

investimentos realizados pela ABQM no Parque, que será uma fonte de renda para o SIRAN. 123 

Afirmou também que a ABQM tem interesse de realizar os Eventos no Parque localizado na 124 

cidade de Araçatuba, no entanto, não pode ter obrigatoriedade de realizar ao menos 02 125 
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eventos por ano. Questionou sobre as propostas apresentadas anteriormente e suas 126 

respectivas mudanças, a título de exemplo o SIRAN concederia o gado gratuitamente. Com 127 

a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias explicou que 128 

a proposta apresentada anteriormente era para realização de somente um evento no Parque 129 

“Clibas de Almeida Prado”. Informou também que a preparação do solo das pistas não 130 

constava na proposta, entretanto o Sr. Fábio Freixo aprovou a concessão da preparação do 131 

solo das três pistas. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha aduziu que a ABQM não pode ser 132 

submetida a obrigação de alugar o gado do SIRAN. Afirmou que a região de Araçatuba tem 133 

muitos pecuaristas, assim se o valor e a qualidade forem condizentes com a necessidade 134 

será de interesse da ABQM alugar o gado do SIRAN. Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia 135 

também se posicionou contra qualquer obrigação imposta para ABQM. Sugeriu também a 136 

possibilidade de conseguir bois emprestados para realização das competições. Com a 137 

palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias concordou com 138 

o posicionamento do Sr. Paulo Farha e informou que a proposta é passível de discussão. 139 

Em resposta ao questionamento do Sr. Wilson Dosso, com a palavra, o Vice-presidente da 140 

Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias informou que a Diretoria Executiva aprovou a 141 

parceria com SIRAN. Informou também que a Diretoria Executiva aprova todas as 142 

modificações apontadas pelos membros Conselho de Administração, desde que benéficas 143 

para Associação. Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia entende que o contrato deve ser 144 

encaminhado para todos os membros do Conselho de Administração para a devida análise 145 

e aprovação. Com a palavra, o Sr. Wilson Dosso argumentou que todos as questões 146 

apontadas pelo Sr. Paulo Farha devem ser devidamente avaliadas e modificadas. Aduziu 147 

também acerca da baixa representatividade no Conselho de Administração. O Presidente do 148 

Conselho de Administração Sr. Ricardo Pulzatto esclareceu que o Estatuto Social dispõe que 149 

o Conselho de Administração somente se reunirá e deliberará validamente, com a presença 150 

de um quarto (1/4) de seus membros em primeira convocação. Com a palavra, o Sr. Marcelo 151 

Ferreira aduziu que os apontamentos levantados pelo Sr. Paulo Farha devem ser 152 

devidamente avaliados. Sugeriu formar um comitê para avaliar o projeto, o qual deve ser 153 

muito bem elaborado. Aduziu também que é necessário avaliar o caixa da Associação, para 154 

não onerar. Com a palavra, o Sr. Luiz Carlos Caromano entende que as construções das 155 

pistas devem ser realizadas de modo que tenha possibilidade de retirar e levar 156 

eventualmente para outro parque. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha questionou se o SIRAN 157 

investirá. Com a palavra, o Sr. José Macário respondeu que os pecuaristas investirão. 158 

Argumentou que com a entrada em vigor da nova lei, prejudicou a arrecadação dos 159 

sindicatos. Porém, o SIRAN tem uma área de em média 14 alqueires, beirando a rodovia, 160 

que foi fechado um acordo com investidor. Destacou a colocação da Sra. Mônica Ribeiro. 161 

Observou que a extensão do parque da cidade de Araçatuba corresponde ao Parque da 162 

cidade de Avaré e Londrina juntos e ainda sobra uma área de 8 hectares. Ressaltou a 163 

importância da elaboração de um projeto que se atente a comodidade dos competidores. 164 

Aduziu também que o parque disponibiliza de áreas para o gado descansar e se alimentar 165 

adequadamente, dentre outros fatores que garantem a qualidade e bem-estar dos animais. 166 

Com a palavra, o Sr. Wilson Dosso demonstrou sua opinião negativa sobre o fato de não 167 
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ser apresentado um projeto que demonstre a localização das pistas, tatersais, lojas, currais 168 

e instalações correlatas. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. 169 

Emerson Vinicius Dias explicou que primeiramente é necessário que o modelo de negócio 170 

seja aprovado. Aprovação esta da Diretoria Executiva em conjunto com o Conselho de 171 

Administração, para posteriormente dispender valores para desenvolver um projeto. 172 

Afirmou também que o projeto será discutido e avaliado por todos. Com a palavra, a Sra. 173 

Mônica Ribeiro afirmou que o projeto será parte fundamental. O projeto deve ser bem 174 

elaborado, é necessário unir especialistas em diversas áreas, com conhecimento na logística, 175 

nos cavalos, competições e afins. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, 176 

Sr. Emerson Vinicius Dias afirmou que os representantes do SIRAN estão abertos a 177 

negociação e discussão dos pontos a serem abordados. Com a palavra, o Sr. Paulo Ferraz 178 

aduziu que em linhas gerais os três pontos básicos de extrema importância consistem nos 179 

eventos obrigatórios, espaços a serem cedidos para o SIRAN e referente ao aluguel do gado. 180 

Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia informou que o Sr. Fabio Freixo, Presidente do SIRAN 181 

afirmou que não teria despesas com água, posto que no Parque de Araçatuba há três poços 182 

artesianos. Com a palavra, a Sra. Mônica Ribeiro questionou qual o limite de pagamento 183 

referente a hidráulica e eletricidade. Com a palavra, o Sr. Paulo Ferraz informou que o Sr. 184 

Fábio Freixo, Presidente do SIRAN, afirmou que há três poços artesianos dentro do Parque. 185 

No entanto, caso tenha necessidade de utilizar água da cidade será necessário arcar com 186 

os custos. Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia ponderou que deve ser avaliado 187 

adequadamente o negócio. Afirmou também que todos os conselheiros devem analisar 188 

minuciosamente o contrato após ser redigido pelo jurídico da ABQM. Com a palavra, o Sr. 189 

Thomas de Mello questionou se a ideia do Conselho de Administração é de realizar o Evento 190 

Congresso Brasileiro no Parque de Araçatuba, posto que o tempo é curto para finalizar todo 191 

o projeto. Ressaltou que o risco é grande. O Presidente do Conselho de Administração, Sr. 192 

Ricardo Pulzatto cogitou a possibilidade de colocar uma data limite para análise do 193 

andamento da construção das pistas e consequentemente tomar decisão acerca do local da 194 

realização do Evento Congresso Brasileiro e estabelecer um segundo plano para submeter 195 

à apreciação da Diretoria Executiva. Sugeriu também a possibilidade de dividir as 196 

modalidades no Evento Congresso Brasileiro. Ressaltou que trata-se de um projeto para 197 

muitos anos. Com a palavra, o Sr. Wilson Dosso sugeriu suspender a realização do Evento 198 

Congresso Brasileiro e realizar um grande Evento Campeonato Nacional com todas 199 

instalações prontas no Parque de Exposições de Araçatuba, posto que dividir o Evento é 200 

mais negativo. Afirmou também que a raça Quarto de Milha é unida. Com a palavra, o Vice-201 

presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias informou também que a mesma 202 

empresa construirá as três pistas, sob as ordens da ABQM e o SIRAN arcará com os custos 203 

de uma pista. Com a palavra, o Sr. José Macário informou que Araçatuba se comprometeu 204 

a entregar o Parque todo com eletricidade e hidráulica. Com a palavra, o Sr. Thomas de 205 

Mello perguntou se o SIRAN possui fundos. Com a palavra, o Sr. José Macário respondeu 206 

positivamente. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius 207 

Dias explicou que o sindicato está disponibilizando uma de suas áreas, e vendendo para 208 

capitalizar recursos. Comentou também que a preocupação apresentada pelo Sr. Thomas 209 
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de Mello é pertinente. Argumentou que é preciso elaborar o segundo plano, deve haver um 210 

projeto, estrutura para o Evento Congresso Brasileiro. Com a palavra, o Sr. Thomas de Mello 211 

questionou o tempo de construção da pista na cidade de Avaré. Com a palavra, o Presidente 212 

do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto ponderou que a construção das pistas 213 

depende das condições climáticas, do tipo de solo, dentre outros fatores. Com a palavra, o 214 

Sr. Wilson Dosso informou que a pista do Sr. João Turato, demorou cerca de sete meses 215 

para ser concluída. Com a palavra, o Sr. Luiz Carlos Caromano Júnior colocou que deve 216 

constar no contrato a cláusula que será disponibilizado a ABQM a infraestrutura e a 217 

eletricidade. Concluiu que deve haver o segundo plano e enxugar as despesas. O Presidente 218 

do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto afirmou que a ABQM ainda tem direito 219 

de realizar Eventos no Parque de Avaré. Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia argumentou 220 

que é provável que tenha mais de três fatores a serem alterados, pois se trata de um 221 

negócio complexo. Com a palavra, o Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo 222 

Pulzatto explicou que em síntese os três temas a serem discutidos são referentes a locação 223 

do gado, área de 500 metros para o SIRAN comercializar e a não obrigatoriedade de dois 224 

eventos anuais. Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia aduziu que seria interessante discutir 225 

acerca das despesas com água. Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo apresentou as propostas 226 

dos fornecedores para realizar a cobertura das pistas no Parque de Exposições “Clibas de 227 

Almeida Prado”, na cidade de Araçatuba, cuja metragem é largura 40 m, comprimento 120 228 

m, lateral 6 x 100 m, totalizando em 5.400 m². A empresa Lifer Metal propôs um valor de 229 

R$ 860.000,00, tem como referência a cobertura da pista do Sr. Chifinho, pista do Sr. Lincoln 230 

Junqueira, pista da terra do sol e também pista do Sr. Felipe Zica. A empresa MMC 231 

Construções apresentou um valor de R$ 958.800,00, sua referência é baseada na cobertura 232 

da pista do Rancho Mariana. O valor proposto pela empresa Viapiana foi de R$ 1.065.000,00, 233 

tem como referência a cobertura da pista da ABQM no Parque da cidade de Avaré. A 234 

empresa Sercal Engenharia apresentou valor de R$ 1.198.800,00, a referência da mesma 235 

se dá na indicação Sr. Lucas Vilalta. Por fim, a empresa Construlix propôs um valor de R$ 236 

2.257.273,47, tem como referência a cobertura da pista Haras Turato. Em resposta a 237 

indagação do Sr. Paulo Farha, com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que os 238 

valores apresentados referem-se a cobertura das pistas, cuja metragem é 40 metros por 239 

120 metros, não sendo contabilizado a fundação. Apenas a empresa Lifer Metal passou o 240 

valor da fundação de em média R$ 101.000, as demais empresas não passaram o 241 

orçamento, sob a justificativa de que não havia estudo do solo. O estudo do solo ficou 242 

pronto no dia que antecedeu a Reunião do Conselho de Administração e será disponibilizado 243 

para as empresas. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson 244 

Vinicius Dias informou que tem mais seis metros de cobertura referente a arquibancada. 245 

Com a palavra, o Sr. Luiz Carlos Caromano Júnior aduziu que a pista de apartação é de 30 246 

metros por 30/35 metros e o aquecimento da prova é realizado atrás da pista. Com a 247 

palavra, o Sr. José Macário afirmou que a pista de apartação é de 35 metros por 45 metros. 248 

Com a palavra, o Sr. Henrique Campana aduziu que os eventos da ABQM possuem 19 249 

modalidades. Assim, a pista de apartação seria de 35 metros por 45 metros. Porém, a pista 250 

de rédeas é de 40 metros por 80 metros. Diante disso, para ser realizado as provas de 251 
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apartação e rédeas junto é necessário 10 ou 15 metros ao fundo de curral, 252 

consequentemente o tamanho passa a ser 95 metros, restando 15 metros de Paddock 253 

coberto. Assim o padrão adotado como base são as pistas do Parque da cidade de Avaré 254 

que tem 40 metros por 120 metros. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha informou que os 255 

valores apresentados não foram negociados, trata-se de uma proposta. Com a palavra, o 256 

Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius informou que é possível 257 

negociar os valores apresentados. Concluiu que deve haver um Comitê, formado com 258 

pessoas responsáveis para realizar a negociação. Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 259 

informou que dentro dos valores apresentados não foi contemplado a fundação e iluminação 260 

das pistas em LED, o que impactará positivamente na economia com energia. Informou 261 

também que a única empresa denominada de Turra Engenharia de sistemas em Iluminação 262 

enviou o orçamento de iluminação das pistas em tempo hábil e estimou o importe de R$ 263 

176.000. Em resposta ao questionamento do Sr. Paulo Farha, com a palavra, o Sr. Sérgio 264 

Ricardo explicou que a iluminação da área comum é de responsabilidade do SIRAN. No 265 

entanto, a iluminação de duas pistas é incumbência da ABQM. Em resposta a indagação do 266 

Sr. Paulo Farha, com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que a empresa Lifer Metal 267 

afirmou que entrega as pistas no prazo de 100 dias. Informou também que perguntou para 268 

as demais empresas que apresentaram orçamento se seria possível entregar as pistas no 269 

prazo entre 90 a 100 dias e todas responderam positivamente. Com a palavra, o Sr. Marcelo 270 

Ferreira argumentou que devido a época do ano, o período de chuva é constante. Assim, 271 

acredita ser difícil a entrega das pistas no prazo de 90 a 100 dias. O Presidente do Conselho 272 

de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto acredita que dentro do prazo apresentado as pistas 273 

não ficarão prontas. Ressaltou a   importância da excelência no serviço prestado. Com a 274 

palavra, a Sra. Mônica Ribeiro colocou que o segundo plano deve ser pensado e 275 

devidamente agendado. Com a palavra, o Sr. Aroldo Durães acredita ser complexo elaborar 276 

um bom projeto e conclui-lo antes do Evento Congresso Brasileiro. Questionou se há a 277 

possibilidade de realizar licitações para construção das pistas, para estimular a concorrência 278 

e possuir um projeto técnico. Entende que o projeto deve ser realizado por especialistas e 279 

devidamente aprovado, para posteriormente apresentar as empresas com o modo de 280 

construção das pistas definido. Com a palavra, o Sr. Alex Saleta afirmou que a contratação 281 

de um projetista é imprescindível. Para não correr risco de qualidade, considerou como dois 282 

pontos principais a fiscalização por especialista durante a construção e a realização da obra 283 

conforme definido e aprovado. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. 284 

Emerson Vinicius Dias argumentou sobre a importância da realização do segundo plano para 285 

realização do Evento Congresso Brasileiro. Afirmou também a necessidade de realizar um 286 

projeto bem elaborado, estruturado, com pensamento voltado ao futuro. Com a palavra, o 287 

Sr. Gilmar Garcia ressaltou que até determinado valor previsto no Estatuto Social, a Diretoria 288 

Executiva tem legitimidade para efetuar aprovação sem submeter ao Conselho de 289 

Administração. Porém, se ultrapassar o valor, deve ser submetido ao Conselho de 290 

Administração. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius 291 

Dias afirmou que a Diretoria Executiva considera de suma importância a participação de 292 

todos os dirigentes. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha fez um apelo no sentido da Diretoria 293 
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Executiva possuir muito foco e caprichar na parte técnica. Aduziu também que dependendo 294 

do foco, concentração e agilidade do trabalho da Diretoria Executiva, podem surgir inúmeras 295 

possibilidades e surpreender positivamente.    Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria 296 

Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias aduziu que todos os detalhes do projeto serão 297 

discutidos e consultados a todos. Argumentou também que em suma deve ser discutidos 298 

cinco pontos com os representantes do SIRAN, dentre eles a impossibilidade de utilização 299 

das pistas para a realização de shows e correlatos, os quais ocasionam danos ao solo, 300 

conforme apontado pelo Sr. Marcelo Ferreira. Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia concordou 301 

com a linha de raciocínio e concluiu que deve ser previsto no contrato que se estragarem o 302 

solo da pista, o Siran deverá entregar em condição de competição. Com a palavra, o Sr. 303 

Wilson Dosso solicitou a inclusão da construção de um tatersal, mostrando o devido respeito 304 

aos criadores que realizam leilões nos eventos. Afirmou que não é possível realizar leilões 305 

no tatersal do parque de Araçatuba. Concluiu que se trata de um grande negócio, que 306 

também acarreta em diversos benefícios a própria cidade de Araçatuba. Com a palavra, o 307 

Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias comentou que o projeto 308 

contemplará todas as demandas para realização do evento. No entanto, para execução há 309 

a necessidade da discussão de possíveis parcerias, para angariar dinheiro. Com a palavra, 310 

o Sr. Wilson Dosso argumentou que a construção da pista se equipara ao risco de construir 311 

o tatersal, posto que se não tiver comércio não há cavalo. Com a palavra, o Sr. Thomas de 312 

Mello entende que ABQM organiza provas, evento e não leilões. Com a palavra, o Sr. Gilmar 313 

Garcia arguiu que a Associação recebe fundos com as vendas proveniente de leilões nos 314 

eventos. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha ressaltou a importância do todo para realização 315 

do evento, porém é necessário priorizar. Se mostrou favorável a inclusão do tatersal no 316 

projeto, haja vista que envolve a segurança de todos dos participantes dos leilões. Na 317 

sequência, mencionou a importância do investimento para construção das baias. Aduziu 318 

também que foi com as receitas provenientes dos leilões que permitiu retorno de todo 319 

investimento realizado para construção das pistas no parque de Avaré. Concluiu que com a 320 

elaboração de um bom projeto, é possível realizar todas as ideias, inclusive sem o auxílio 321 

de patrocinadores, projeto este que trará lucro e benefícios a Associação. O Presidente do 322 

Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto aduziu que o recinto para o leilão pode ser 323 

utilizado futuramente para outros eventos, ou seja, cabe negociação com Prefeitura e SIRAN 324 

para construção, aduziu também que não paira dúvidas quanto à necessidade da construção 325 

de um tatersal. Com a palavra, o Sr. Wilson Dosso informou que na cidade de Araçatuba há 326 

seis propriedades com recintos de leilões próprios. Assim, se as pessoas utilizarem esses 327 

recintos, a ABQM e todos os associados perderão. Com a palavra, o Sr. Marcelo Ferreira 328 

informou que a ABQM despendeu a quantia de R$ 270.000 com projeto de tatersal que 329 

contemplava dois leilões simultâneos, baia de apresentação, banheiro, o qual seria 330 

construído em parceria da Prefeitura com o governo, cujo investimento era de 3 milhões. 331 

Informou que a verba foi aprovada na Câmara, porém até o presente momento a construção 332 

não foi inciada. Assim, ressaltou a importância de ser analisado como utilizar o recurso, a 333 

fim de minimizar erros. Considerou que deve ser realizado um projeto elaborado pela 334 

Diretoria Executiva da ABQM incluído o todo, inclusive o tatersal. Com a palavra, o Sr. Wilson 335 
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Dosso afirmou que é possível construir um  tatersal com cerca de R$ 700.000 ou R$ 800.00. 336 

Ressaltou que o investimento das pistas no Parque de Avaré foram pagas com fundos 337 

provenientes dos leilões, inclusive gerou dinheiro para o caixa. Com a palavra, o Vice-338 

presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias informou que os leilões são 339 

respeitados pela Diretoria Executiva e todos integrantes sabem e consideram a devida 340 

importância dos leilões e sua fonte de renda para ABQM. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha 341 

argumentou que o tatersal gera mais renda para o SIRAN do que as pistas. Concluiu que o 342 

é necessário priorizar os pontos mais relevantes para o sucesso do evento. Com a palavra, 343 

o Sr. Wilson Dosso colocou que o total de público dos leilões apresentou redução de 27% 344 

comparados os dois últimos leilões realizados cidade de Londrina com o ano de 2017 na 345 

cidade de Avaré. Concluiu que além do recinto não ter sido o ideal, o público se desloca 346 

para entretenimentos em outros locais, ou até mesmo devido as provas com tempo 347 

estendido. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius 348 

Dias acredita que esta diminuição é influenciada também pela crise  financeira atual do 349 

Brasil. Com a palavra, o Sr. Wilson Dosso argumentou que acredita que a crise financeira 350 

também tem impactado no público dos leilões, porém explicou que nos eventos realizados 351 

na cidade de Londrina não houve diminuição no preço e sim no número de animais, razão 352 

pela qual diminuiu o faturamento. Aduziu também que houve uma queda expressiva do 353 

público. O Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto questionou se a 354 

pessoa que não comparece no leilão para ir a outros ambientes, realiza compra de animais. 355 

Com a palavra, o Sr. Wilson Dosso explicou que trata-se de um questionamento que não é 356 

possível saber com exatidão. Aduziu também sobre a possibilidade da pessoa comparecer 357 

no leilão sem interesse de adquirir um animal, no entanto surge o interesse durante a 358 

realização do leilão ao visualizar um equino. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha expôs a 359 

interligação dos fatores que impactam no público dos leilões, a título de exemplo citou que 360 

devido as intempéries ocorridas durante o Evento realizado em Londrina, seu filho e outras 361 

pessoas não puderam comparecer no Leilão em razão da competição. Assim sendo, se não 362 

fosse o problema com as pistas, os leilões estariam cheios. Com a palavra, o Vice-presidente 363 

da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias afirmou que o cavalo engloba o todo, a 364 

competição, comércio e manutenção se interligam. Sugeriu elaborar um projeto integral 365 

com um plano de investimento para não prejudicar o caixa. Subsequentemente, o 366 

Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto convidou os Srs. Fábio Freixo 367 

e Manoel Afonso a ingressarem na sala de reunião. Posteriormente, o Presidente do 368 

Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto cumprimentou e agradeceu a presença do 369 

Sr. Fábio Freixo Brancato, Presidente do SIRAN e Sr. Manoel Afonso de Almeida Filho, 370 

Conselheiro Fiscal Suplente do SIRAN e Secretário de Governo da Prefeitura Municipal de 371 

Araçatuba. Com a palavra, o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo cumprimentou a todos 372 

e se colocou à disposição para dirimir dúvidas e esclarecimentos. Ressaltou que a cidade de 373 

Araçatuba está empenhada na parceria. Na sequência, com a palavra, Sr. Manoel Afonso 374 

cumprimentou a todos, afirmou que o SIRAN está empenhado em viabilizar a parceria. 375 

Informou também que a Prefeitura Municipal de Araçatuba não medirá esforços para 376 

concretizar a parceria do melhor modo. Com a palavra, o Vice-Presidente da Diretoria 377 
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Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias argumentou que o Conselho de Administração levantou 378 

alguns pontos que são necessários modificar. Primeiro ponto consiste na área de 500 m² 379 

solicitada pelo SIRAN para a comercialização, a qual pode gerar concorrência, haja vista que 380 

a ABQM também comercializa espaços. Posteriormente, aduziu que a ABQM não pode ter a 381 

obrigatoriedade de alugar o gado do SIRAN, posto que é necessário ter especificações 382 

necessárias para a modalidade. No entanto, aduziu que se o gado for dotado de qualidades 383 

exigidas e valor compatível a preferência será do SIRAN. O Presidente do Conselho de 384 

Administração, Sr. Ricardo Pulzatto aduziu que o frete é um dos pontos que mais influência 385 

na escolha do gado a ser alugado. A região de Araçatuba tem grande quantidade de gado. 386 

Assim, a preferência será alugar do SIRAN, desde que o Comitê de cada modalidade aprove 387 

o gado consoante as necessidades específicas. Com a palavra, o Sr. Marcelo Ferreira 388 

informou que os membros do Conselho de Administração estão à disposição para esclarecer 389 

quaisquer dúvidas referente a questões técnicas. Esclareceu também que na modalidade de 390 

apartação o gado somente poderá ser utilizado em um único evento. Com a palavra, o 391 

Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo aduziu acerca da importância de ter um crivo técnico 392 

na escolha do gado. Esclareceu que ao exigir o aluguel do gado do SIRAN foi uma maneira 393 

de viabilizar rentabilidade, até mesmo para manutenção constante do Parque. Informou que 394 

a ideia era fazer um levantamento junto aos produtores da região para disponibilizar o gado 395 

ou viabilizar uma renda para permitir a continuidade dos investimentos no Recinto. Informou 396 

que o Parque de Exposição “Clibas de Almeida Prado” era do Governo do Estado e o SIRAN 397 

tinha uma cessão por uso precário. No ano de 2018 foi passado para a Prefeitura Municipal 398 

de Araçatuba e efetuado cessão ao SIRAN para exploração por vinte anos, podendo ser 399 

prorrogado por mais vinte anos. Assim não há problemas de inserir no contrato o aluguel 400 

do gado do Siran desde que devidamente aprovado por técnicos da ABQM. Em relação a 401 

disponibilização do espaço de 500 metros, tem como finalidade a arrecadação de verbas e 402 

reinvestimento no Recinto. Assim, cogitou a cláusula de não permitir a comercialização com 403 

empresas que confronte com o comércio e parceiras da Associação. Com a palavra, o Sr. 404 

Paulo Farha aduziu que a Associação tem interesse em firmar a parceria. Entretanto, os 405 

pontos levantados devem ser analisados com cautela. Ao ceder espaço para o SIRAN 406 

comercializar a qualquer momento acarretará em conflito e críticas de parceiros da 407 

Associação de longa data. Ressaltou que a ABQM investirá na construção de duas pistas no 408 

parque e utilizará somente três vezes por ano, os demais meses podem ser utilizado pelo 409 

SIRAN para gerar renda. Aduziu que a ABQM não pode ter obrigações posto que os 410 

Dirigentes são modificados.  A ABQM tem a intenção, porém não pode ser obrigada a realizar 411 

dois eventos por ano, posto que podem ocorrer questões supervenientes que a impossibilita 412 

de realizar eventos no Parque de Araçatuba. Informou também a ideia de construir um 413 

tatersal. O aluguel do gado a ABQM tem intenção de alugar do SIRAN, porém, não pode ter 414 

exigência. Em resposta ao questionamento do Sr. Marcelo Ferreira, com a palavra, o 415 

Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo, informou que a prioridade estabelecida pelo SIRAN 416 

é atender as demandas da ABQM, sendo assim, foi conversado e negociado para que os 417 

parceiros de exposição se adequem as datas e horários para que não coincidam com o 418 

Evento Campeonato Nacional e demais Eventos da Associação. Com a palavra, o Vice-419 



ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA 

ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA 

EM 29 DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZOITO (BIÊNIO 2017/2019). 

11 

 

presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias questionou se o SIRAN 420 

ressarcirá a ABQM com valores investidos em caso de estar impedida de realizar os Eventos 421 

no Parque de Araçatuba por questões supervenientes. Com a palavra, o Presidente do 422 

SIRAN, Sr. Fábio Freixo aduziu que não é possível fazer a mensuração para ressarcimento. 423 

Concluiu que trata-se de uma parceria, sendo que ambas as partes correrão risco em 424 

conjunto. Com a palavra, o Sr. Manoel Afonso aduziu que os pontos colocados pelo SIRAN 425 

eram para angariar renda e realizar melhorias no parque. Explicou que tem conhecimento 426 

no agronegócio e que compreendem a necessidade da qualidade dos bois a serem alugados, 427 

assim a ABQM não é obrigada a alugar os bois do SIRAN, mas sim dar preferência. Em 428 

relação ao espaço solicitado pelo SIRAN, asseverou que não há a necessidade de ser 500 429 

metros, o intuito é que outro parceiro do sindicato possa montar estande no local e gerar 430 

renda, desde que devidamente analisado e aprovado pela ABQM. Com a palavra, o Sr. 431 

Wilson Dosso aduziu acerca da precariedade da tatersal do Parque de Araçatuba. 432 

Posteriormente, solicitou ao SIRAN a realização de um estudo para construção de um recinto 433 

adequado para sediar os leilões. Com a palavra, o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo 434 

concordou com a colocação do Sr. Wilson Dosso e explicou que no momento o SIRAN não 435 

tem verbas, porém precisa ter uma margem, planejamento bem elaborado para que seja 436 

feito a reestruturação do recinto. Em resposta ao questionamento do Sr. Emerson Vinicius 437 

Dias, com a palavra, o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo explicou que o Parque de 438 

Exposições possui três poços artesianos, quatro caixas d’água e ligação com a Samar. 439 

Também é possível a rede hidráulica da cidade de Araçatuba abastecer o parque todo. No 440 

entanto, afirmou que é necessário fazer um planejamento junto com a ABQM acerca da 441 

necessidade de distribuição da água dentro do recinto.  Aduziu também que se caso faltar 442 

água dos poços artesianos, é possível utilizar a água da cidade de Araçatuba, assim faz a 443 

leitura do hidrômetro cerca de 10 dias antes do Evento e após o término do mesmo, o 444 

mesmo procedimento quanto a eletricidade. Em resposta a indagação do Sr. Wilson Dosso, 445 

com a palavra, o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo esclareceu que o Parque de 446 

Exposições “Clibas de Almeida Prado” tem uma casa de luz, exigida pela companhia e cerca 447 

de nove transformadores. Porém, caso haja apagão, é necessário o uso de geradores, para 448 

ter segurança. O Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto questionou 449 

se durante a exposição é necessário utilizar a água da cidade. Com a palavra, o Presidente 450 

do SIRAN, Sr. Fábio Freixo informou que na época de exposições há um encanador do 451 

SIRAN full time para solucionar eventuais problemas o mais rápido possível. Assim, afirmou 452 

que o SIRAN disponibilizará para ABQM o profissional responsável pela parte elétrica e 453 

hidráulica. Com a palavra, o Sr. Manoel Afonso acredita que é possível realizar o Evento sem 454 

utilizar a água da cidade, desde que otimizando a hidráulica. No entanto, não é possível 455 

garantir. Comentou que é necessário estar preparados, podendo inclusive melhorar a rede 456 

interna. Com a palavra, o Sr. Gilmar Garcia cogitou o estudo para a realização de outro poço 457 

artesiano. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha informou que o solo das pistas é extremamente 458 

importante. Com a palavra, o Sr. Aroldo Durães argumentou que a qualidade da pista 459 

interfere nos milésimos de segundos numa disputa final. Além do mais, influencia na 460 

segurança do animal e do cavaleiro. Assim, a prevenção e uso do espaço é necessária 461 
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definição de responsabilidades técnicas e financeiras, devendo constar no contrato. Com a 462 

palavra, Sr. Fábio Freixo afirmou que o SIRAN se comprometeu a realizar a manutenção do 463 

solo, terraplanagem, porém necessitam de uma pessoa com conhecimentos técnicos para 464 

efetuar a devida orientação. Posteriormente, em relação a área de 500 m², cogitou a 465 

possibilidade de disponibilizar uma área para casa do SIRAN, exclusiva para recepção de 466 

seus associados. O Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto se 467 

mostrou favorável à proposta. Com a palavra, o Sr. Paulo Farha informou que a ABQM 468 

investe no esporte para o cavalo crescer. No entanto, o maior déficit da ABQM é com os 469 

eventos. Assim, a ABQM não quer ganhar dinheiro, mas sim diminuir o déficit. Com a 470 

palavra, o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo afirmou que dispensa a área de 500 m² 471 

que fora solicitado. No entanto, deseja ter flexibilização no diálogo, para atuar em parceria 472 

com ABQM. O Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto aduziu que o 473 

principal objetivo da ABQM é não dividir o evento. No entanto, é necessário prezar pela 474 

qualidade da construção com visão a longo prazo. Com a palavra, o Presidente do SIRAN, 475 

Sr. Fábio Freixo ressaltou que não há a exigência da realização do Evento Congresso 476 

Brasileiro no Parque de Araçatuba. Ressaltou que é de suma importância ter um projeto 477 

bem elaborado.  O Presidente do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto aduziu 478 

acerca da preocupação com os valores dos hotéis. Com a palavra, o Sr. José Macário 479 

informou que teve uma reunião com o Sindicato dos Hotéis, Restaurantes, Bares e similares, 480 

oportunidade em apresentaram uma carta para a ABQM. Se comprometendo a não alterar 481 

os valores das diárias. Com a palavra, o Sr. Manoel Afonso propôs realizar reunião 482 

diretamente com o Prefeito da cidade de Araçatuba e representantes do Sindicato dos Bares, 483 

Hotéis, Restaurantes e Similares. Com a palavra, o Presidente do Siran, Sr. Fábio Freixo 484 

informou que um dos Diretores do Sindicato dos hotéis, restaurantes, bares e similares se 485 

prontificou apresentar a situação para o Sindicato. O Presidente do Conselho de 486 

Administração, Sr. Ricardo Pulzatto afirmou que o intuito é firmar uma parceria sólida. Com 487 

a palavra, o Vice-Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias afirmou que 488 

não haverá cláusula obrigacional no contrato quanto a área de 500m². Na sequência, 489 

informou que a ABQM dará preferência para alugar o gado do SIRAN, porém não terá vínculo 490 

de obrigatoriedade. Não haverá exigência de realização de 02 (dois) eventos anuais, sendo 491 

que o investimento realizado pela ABQM já acarreta uma segurança ao SIRAN. Com a 492 

palavra, o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo informou que o investidor da pista que 493 

analisar o projeto e necessita de data da realização do investimento. Com a palavra, o Vice-494 

presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias colocou que o início da 495 

elaboração do projeto será imediato. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria 496 

Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias afirmou que se caso as pistas forem utilizadas em 497 

outros eventos, o SIRAN deverá entrega-las com a qualidade do solo exigida pela ABQM, 498 

sendo que as despesas serão arcadas pelo SIRAN. Com a palavra, o Presidente do SIRAN, 499 

Sr. Fábio Freixo respondeu que o SIRAN tem grande interesse de preservar as pistas. Em 500 

resposta a indagação do Sr. Paulo Farha, com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria 501 

Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias informou que o contrato contemplará todos os 502 

apontamentos dos membros do Conselho de Administração. O Presidente do Conselho de 503 
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Administração, Sr. Ricardo Pulzatto colocou a matéria em votação. Por fim, a parceria da 504 

ABQM para construção das pistas no Parque “Clibas de Almeida Prado”, localizado na cidade 505 

de Araçatuba em conjunto com o SIRAN, foi aprovado pelos membros do Conselho de 506 

Administração por unanimidade, nominados no preâmbulo da presente ata. Com a palavra, 507 

o Sr. Luiz Carlos Caromano parabenizou o Sr. José Macário pelo trabalho realizado. Com a 508 

palavra, o Sr. Wilson Dosso aduziu que fica e a promessa de construção de um tatersal no 509 

recinto. Com a palavra, o Vice-presidente da Diretoria Executiva, Sr. Emerson Vinicius Dias, 510 

em nome da Diretoria Executiva agradeceu a consideração de todos. Com a palavra, o Sr. 511 

Manoel Afonso agradeceu a todos pela confiança e se colocou à disposição. Com a palavra, 512 

o Presidente do SIRAN, Sr. Fábio Freixo manifestou agradecimentos a todos. O Presidente 513 

do Conselho de Administração, Sr. Ricardo Pulzatto agradeceu a todos e solicitou uma salva 514 

de palmas em agradecimento ao Sr. José Macário pelo esforço e dedicação. Nada mais 515 

havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos, sendo a presente ata, lavrada e 516 

assinada por ele e pelo secretário, respectivamente.  517 

 518 

 519 

____________________________                                ___________________________ 520 

    Sérgio Ricardo Pulzatto                   Sérgio Ricardo  521 

    Presidente do Conselho             Superintendente Geral Interino 522 


